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ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento nº177 /2021.

Ementa: Informações acerca de protocolo
nº 628215 - poda de árvore.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Quanto ao protocolo nº 628215, onde a cidadã teve como resposta a

alteração de manifestação, sugerindo que a mesma buscasse mais informações
através do acesso ao e-Ouve,

E tendo em vista que a pessoa já tentou realizar o cadastro no
aplicativo e site e-Ouve, com e-mails diferentes e mesmo assim é informada
que o e-mail está indisponível, a Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir
sua função fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente e nos termos
regimentais desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que seja
encaminhado o seguinte pedido de informações:

1- O canal e-Ouve passa por alguma dificuldade técnica no
momento? Se sim, quando será normalizado?q

é 2- Se tratando do protocolo nº 628215, qual a atual situação?
g Favor encaminhar cópia do andamento da solicitação até o

E presente momento.

É Valinhos, 01 de fevereiro de 2021.

E

ú (um
E Mônica Morandi
e Vereadora Rua ÂngeloAntônioSchiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br 


